

# **SCHÜTZENVEREIN OBERMETTEN E.V.**

## **SCHÜTZENBLATT AUSGABE NR.65**



Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

Unsere Generalversammlung fand am 04.01.2025 im Vereinsheim statt. 31 Mitglieder waren anwesend, darunter mit Saskia Hoge erstmals auch eine Frau. Der 1. Vorsitzende konnte auf eine sehr positive Entwicklung der Mitgliederzahlen hinweisen. Seit der letzten Versammlung konnten 43 neue Mitglieder begrüßt werden, darunter auch viele Frauen. Im vergangenen Jahr gab es keine Todesfälle zu beklagen. Somit gehören dem Schützenverein aktuell 158 Mitglieder an.

Wie üblich blickte zunächst Udo Etgeton auf das vergangene, sehr ereignisreiche Jahr mit vielen Veranstaltungen zurück. Anschließend berichtete Carsten Lagemann über die Lage bei der Schießgruppe. Er äußerte dabei den Wunsch, dass sich doch mehr Mitglieder bei den aktiven Schützen mitmischen. Da unser 1. Kassierer Wilfried Speckemeyer leider erkrankt fehlte, musste der Kassenbericht entfallen. Anschließend wurde die Termine für dieses Jahr bekanntgegeben, die als Anlage beigefügt sind. In diesem Jahr feiert Hubert Tenberg sein 25jähriges Jubiläum im Schützenverein Obermetten. Werner Etgeton ist dann seit sagenhaften 75 Jahren dabei. Ansonsten ist der Festablauf wie im letzten Jahr.

Da der Schießstand derzeit umgebaut wird, steht er sowohl für das Ostereierschießen als auch für das Königsschießen nicht zur Verfügung. Das Ostereierschießen soll mit dem Lasergewehr auf dem Saal des Vereinsheims stattfinden. Das neue Schützenkönig wird ebenfalls mit dem Lasergewehr auf dem Festzelt ermittelt. Unter dem Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ ging es nochmals um unser Schützenfest. Der Sicherheitsdienst hat sich im letzten Jahr bewährt und wird auch in diesem Jahr eingesetzt. Für die Band Q5 soll für das Jahr 2026 eine Alternative gesucht werden, da die Kosten sehr stark gestiegen sind. Zudem wurde darauf hingewiesen, dass man in diesem Jahr am Übungsschießen des Nachbarvereins Altschafberg immer freitags teilnehmen kann, da unser Schießstand nicht zur Verfügung steht.

Nach gut 1,5 Stunden konnte die Versammlung geschlossen werden.

Der Doppelkopf- und Knobelabend am 14.03.2025 war leider nicht so gut besucht wie in den letzten Jahren. Beim Doppelkopf kämpften 16 Kartenspieler um den 15 kg schweren Schinken. Am Ende siegte Steffen Kenning mit 520 Punkten vor Günter Kappelmann mit 450 Punkten und Norbert Kenning mit 240 Punkten. Knapp 30 Personen knobelten um attraktive Fleischpreise. Auch hier gab es einen 15 kg schweren Schinken zu gewinnen. Hier belegte Karl-Heinz Kenning mit 46 Punkten den ersten Platz vor Andreas Lämmel mit 45 Punkten und Andrea Frehmeyer mit 44 Punkten. Außerdem konnten wir Lukas Kaldemeyer als neues Mitglied im Schützenverein aufnehmen.

Eine erfreuliche Nachricht noch aus dem Hause Klausmeyer. Unser Mitglied Karsten Klausmeyer und seine Frau Julia freuen sich über die Geburt ihrer Tochter Via, die am 10.12.2024 das Licht der Welt erblickte.

Auch Niklas Schulte und seine Frau Lara dürfen sich über Nachwuchs freuen. Elias Heinrich Schulte erblickte am 2.4.25 das Licht der Welt.

Der Schützenverein gratuliert ganz herzlich.

Beim Königspokalschießen belegte unsere Mannschaft den 33. Platz( 188,3 Ringe) von 54 teilnehmenden Mannschaften. Gewonnen hat der Schützenverein Wechte mit 200,1 Ringe.